





perubahan dan mobilitas sosial. Entah dalam ranah sosial, ekonomi, bisnis dan lain sebagainya. Dan semua berpusat pada keinginan kesejahteraan yang terus mendekati sempurna. Kesejahteraan merupakan suatu keadaan yang diidam-idamkan oleh semua orang, khususnya sejahtera dalam kehidupan berkeluarga. Dalam pencapaian kesejahteraan tersebut, harus ditempuh dengan cara-cara, yakni dengan bekerja. Karena sifat manusia inilah yang menjadikan mereka selalu berubah dan mobilitas sosialnya juga akan semakin meningkat karena adanya pengaruh globalisasi dan modernitas yang menjadikan setiap manusia ini fleksibel ke arah yang lebih maju atau modern.

Suatu pernyataan modern ini tidak akan lepas dari sebuah pemikiran dan pengalaman-pengalaman masa lalu yang menjadikan manusia ini menjadi berubah atau berfikir lebih maju untuk memenuhi segala sesuatu yang mereka inginkan atau demi keberlangsungan hidup mereka. Beberapa masyarakat yang sudah terkena arus modernisasi mereka akan mempunyai pola pikir yang lebih maju dari sebelumnya dan keterbukaan mereka akan hal-hal yang baru untuk mereka terapkan, tentunya melalui sebuah pemrosesan rasionalitas dan pola pikir menurut setiap individu itu sendiri.

Beberapa teknologi, kebudayaan, interaksi, dan lain hal sebagainya yang dapat mempengaruhi kualitas hidup masyarakat. Ada beberapa indikator yang dapat dilihat bahwa masyarakat sudah menjadi lebih maju atau modern. Berikut :

1. Rasionalitas
2. Budaya yang lebih maju
3. Adanya pemikiran timbal balik untuk masa depan



menembus pasar internasional. Walaupun tidak seeksis dengan negara lain dikarenakan proses produksi dan harga penjualan yang terlalu tinggi atau kalah bersaing dengan industri negara lain. Tetapi industri logam Desa Ngingas sendiri tidak sepenuhnya kalah di pasar internasional, mereka tetap menerima beberapa *job* yang mengutamakan kualitas dan mereka juga masih tetap bisa bersaing dengan industri lokal sendiri yang sampai saat ini masih eksis dalam memproduksi logam. Para pegawai industri logam sendiri rata-rata laki-laki, mulai dari lulusan SMP hingga SMA. Namun tidak semua para pemodal memperkerjakan laki-laki, tetapi ada juga pekerja perempuan yang memang direkrut menjadi pegawai dengan *skill* dan kemampuan tertentu.

Seperti yang kita tahu bahwa mengembangkan usaha tidak mudah membalikan tangan tetapi harus dengan kerja keras dan dengan strategi pemasaran dan produksi yang matang untuk dapat mengembangkan lebih luas. Tidak hanya itu, harga bahan baku dan biaya produksi juga harus dihitung sangat akurat untuk mendapatkan hasil yang tidak mengecewakan dan juga kepuasan konsumen dengan hasil produk mereka serta kualitas. Untuk itulah proses demi proses ini yang selalu mereka tekuni demi untuk keberlangsungan produksi besi dan pemasaran para masyarakat kampung logam ini di tengah mahalannya dan saingan antar industri lain serta harga dan kualitas yang bersaing.

Berada di tengah persaingan antar pengusaha walaupun mempunyai produksi yang berbeda-beda, mereka juga tidak bisa lepas dari efek globalisasi yang semakin marak dan membuat segalanya menjadi pertimbangan untuk produksi. Misalnya harga biji besi, UMR (Upah Minimum Regional), dan juga

industri lainnya dengan harga lebih murah, dan lebih berkualitas serta sudah mempunyai *brand* atau merk ternama.

Perkembangan teknologi dan informasi mengakibatkan peningkatan antar industri yang sejenis. Perusahaan-perusahaan ini dituntut untuk memenuhi permintaan pasar yang sangat beragam namun tetap pada harga yang wajar dan normal, entah dalam bentuk ketepatan waktu pengerjaan dan pengiriman atau pada kualitas produknya bahkan sampai pada bentuknya. Namun dalam industri, faktor utama adalah harga dan kualitas serta pemasaran yang mengunggulkan salah satu faktor tertunya. Hal ini sangat tidak mudah bagi pemilik modal untuk memenuhi segala permintaan pasar tanpa harus memperhatikan proses produksi dan kekuatan modal untuk produksi ulang.

Tidak jarang dan tidak dapat dipungkiri banyak industri yang terkadang menaik-turunkan harga demi memenuhi permintaan pasar dan naik-turunnya harga juga pasti akan berdampak pada konsumen. Ada beberapa dampak yang sangat vital yang harus diperhatikan dalam industri logam ini, yaitu:

1. Bahan baku yang digunakan. Ada beberapa jenis bahan baku yang dapat digunakan dan setiap jenisnya berbeda-beda.
2. Kemampuan dalam mengoptimalkan atau manajemen industri.
3. Kemampuan mengunggulkan produk dalam pemasaran dan persaingan di antara industri lainnya.
4. Memperhitungkan harga dalam segala aspek.
5. Tenaga ahli.









kegiatan yang menjadi aturan ataupun yang mempunyai nilai spiritual keagamaan.

Pertama, dari segi konstruksi budaya masyarakat meliputi menjenguk tetangga yang sakit; pengumpulan dana kematian; pengumpulan dana sosial; duduk pademi; memperingati 17 agustus; rewang hajatan; iring-iring; bowoan dan kegiatan kerja bakti menjelang ramadhan. Secara garis besar bentuk-bentuk solidaritas masyarakat tersebut dilatar belakangi oleh perasaan saling membutuhkan dan untuk berintegrasi sosial. Sedangkan ditinjau dari bentuk dan latar belakangnya solidaritas dari segi konstruksi budaya masyarakat didominasi oleh solidaritas organik. Kedua, solidaritas dari segi acara spiritual keagamaan meliputi tahlilan; *muludan*; *nyelawat*; *walimatul ursy*; *walimatul khitan*; *walimatul hamli*; ruwat Desao dan bancaan. Secara garis besar bentuk-bentuk solidaritas masyarakat tersebut dilatar belakangi oleh perasaan sepenanggungan dan untuk berintegrasi sosial. Sedangkan ditinjau dari bentuk dan latar belakangnya solidaritas dari segi konstruksi budaya masyarakat didominasi oleh solidaritas mekanik.

2. Seorang peneliti yang bernama Uswatun Kasanah seorang mahasiswa UIN Sunan Ampel Jurusan Management Dakwah dengan judul : “STRATEGI MEMBANGUN KEMITRAAN MELALUI PROGRAM CORPORATE SOCIAL RESPONSIBILITY (CSR) PERUSAHAAN DI POS KEADILAN PEDULI UMAT (PKPU) SURABAYA”. Ada beberapa temuan dan kesimpulan yang tercantum dalam penelitiannya antara lain

yaitu: Dari penelitian ini peneliti bisa menyimpulkan bahwa ada enam strategi yang dilakukan PKPU dalam membangun kemitraan dengan perusahaan. Pertama adalah *Service Excellent* yaitu memberikan layanan prima kepada perusahaan yang bermitra dengan menyediakan devisi dan SDM khusus yang berkompeten dalam melaksanakan program CSR. Kedua yaitu keaktifan individu dalam mencari peluang kemitraan di ruang informal. Selanjutnya yang ketiga adalah adanya sinergi antara PKPU Surabaya dengan cabang-cabang se-Indonesia dan pusat PKPU di Jakarta. Sedangkan yang keempat adalah menjalin komunikasi intens dengan para mitra meskipun kontrak sudah habis dengan mengadakan acara seperti *workshop*, seminar dan *gathering*. Kemudian yang kelima adalah mengidentifikasi serta menganalisa karakter dan keinginan atau kebutuhan dari perusahaan. Selanjutnya yang terakhir adalah penceritaan success story dan keberhasilan staff PKPU Surabaya dalam menjalankan program CSR. Jadi, enam hal di atas adalah strategi yang digunakan PKPU dalam membangun kemitraan dengan suatu perusahaan tertentu.

## F. Definisi Konseptual

Proposal yang berjudul “**Industri Rumah Tangga Dan Perubahan Sosial (Study Eksistensi Kampung Logam Di Tengah Arus Modernisasi Di Desa Ngingas Kecamatan WaruKabupaten Sidoarjo)**” untuk dapat memperoleh suatu gambaran mengenai materi dari penelitian ini, penulis memberikan gambaran definisi konseptual. Adapun pengertian dari maksud judul tersebut adalah sebagai berikut:









organisme perilaku yaitu sistem tindakan yang melaksanakan fungsi adaptasi dengan cara menyesuaikan diri dan mengubah lingkungan eksternal. *Kedua*, sistem kepribadian melaksanakan fungsi pencapaian tujuan dengan menetapkan tujuan sistem dan memobilisasi sumber daya yang ada untuk mencapainya. *Ketiga*, sistem sosial menanggulangi fungsi integrasi dengan mengendalikan bagian-bagian yang menjadi komponennya. *Keempat*, sistem kultur melaksanakan fungsi pemeliharaan pola dengan menyediakan actor seperangkat norma dan nilai yang menjadi motivasi dalam bertindak. Berdasarkan focus kajian Parson tentang tindakan sosial dan sistem sosial menunjukkan bahwa *mainstream* berfikirnya lebih bernuansa struktural fungsional ketimbang revolusioner. Dengan kata lain, stabilitas lebih menjadi prioritas utama dalam mengemukakan beberapa asumsi dasarnya tentang fungsionalisme struktural.

1. Sistem memiliki properti keteraturan dan bagian-bagian yang saling tergantung.
2. Sistem kecenderungan bergerak kearah mempertahankan keteraturan diri atau keseimbangan.
3. Sistem mungkin statis atau bergerak dalam proses perubahan yang teratur.
4. Sifat dasar bagian suatu sistem berpengaruh terhadap bentuk bagian-bagian lain.
5. Sistem memelihara batas-batas dengan lingkungan.
6. Alokasi dan integrasi merupakan dua proses *fundamental* yang diperlukan untuk memelihara keseimbangan sistem.





ambil di anggap wajar atau tidak. (pencapaian tujuan) pemodal dan segala yang tercakup dalam perubahan pasti akan berusaha untuk mencapai tujuannya dengan tidak mengenyampingkan segala sesuatu yang dibuat pertimbangan. (*integrasi*) segala sesuatu yang telah tercipta lebih cenderung mereka pelihara dan mereka atur dengan memainkan fungsinya masing-masing agar dapat berjalan dengan lancar dengan mengaturnya sedemikian rupa sesuai dengan kehendaknya. (*Latensi*) pemodal dan segala yang tercakup dalam perubahan pasti akan memelihara hasil kerja kerasnya itu tadi, dapat berupa sistem, kebiasaan ataupun budaya yang telah mereka bentuk bersama.

## H. Metode Penelitian

Metode penelitian adalah suatu cara yang ditempuh oleh seorang peneliti dengan cara tertentu untuk menggali data dengan acuan akademis yang berlaku. Atau dapat juga dikatakan sebagai prosedur dari sebuah cara penggalan data yang ingin di ambil. Dengan begitu seorang peneliti tidak akan kesulitan dalam pencarian data atau pengumpulan data. Dengan menggunakan acuan metode penelitian yang telah di ambil dan benar menurut akademis maka penggalan data tersebut akan tertata secara rinci tanpa adanya manipulasi data penelitian.

### 1. Pendekatan Dan Jenis Penelitian.

Dalam penulisan ini penulis menguraikan prosedur tentang langkah-langka yang dilaksanakan dalam mengadakan penelitian ilmiah secara sistimatis dan berencana guna memperoleh masalah, melalui metode penelitian ini dapat diperoleh petunjuk tentang cara kerja dan cara-cara











2. Penyajian data yaitu Deskripsi dalam bentuk teks naratif berdasarkan kumpulan informasi tersusun yang memungkinkan untuk melakukan penarikan kesimpulan dan pengambilan tindakan.
3. Penarikan kesimpulan dan *verifikasi* mencari makna dari setiap gejala yang diperolehnya di lapangan, mencatat keteraturan atau pola penjelasan dan *konfigurasi* yang mungkin ada, alur *kausalitas* dan proposisi. Selama penelitian masih berlangsung, setiap kesimpulan yang ditetapkan akan terus-menerus di *verifikasi* hingga benar-benar diperoleh *konklusi* yang valid dan kokoh.

Dengan tiga langkah analisis data tersebut memudahkan peneliti untuk menganalisis data dari informan. Peneliti juga menggunakan kategorisasi untuk mengklasifikasikan data-data kunci sehingga bisa lebih mudah untuk menarik kesimpulan hasil pengumpulan data. Data juga dianalisis dengan menggunakan teori yang dipakai dalam penelitian ini yaitu teori pertukaran sosial yang digagas oleh George C.

#### 7. Teknik Pemeriksaan Keabsahan Data

Dalam proses penelitian tidak semua pernyataan atau informasi yang didapatkan dari informan itu sesuai atau *valid*. Maka dari itu uraian informasi, tindakan dan ungkapan yang didapat perlu terlebih dahulu diukur keabsahan datanya. Proses ini sangat penting, dimaksudkan agar informasi yang diperoleh memiliki derajat ketepatan dan kepercayaan sehingga hasil penelitian bisa dipertanggungjawabkan. Agar data yang diperoleh benar-benar *valid* maka informasi







